



Merkmale

- SICHERHEIT - Entwickelt, um sowohl den Rahmen als auch die Räder des Fahrrads zu verriegeln
- EINFACHHEIT - Radfahrer finden den EXPO-Gepäckträger benutzerfreundlich
- VIELSEITIGKEIT - akzeptiert alle Arten von Fahrrädern, Tandems, Dreirädern und Anhängern

Beschreibung

Produktname	Vertikaler Fahrradabstellplatz aus Edelstahl für den Außenbereich
Material	Stahl, Kohlenstoffstahl
Größe	54,3*80*83CM
Kapazität	2-7 Fahrräder (OEM willkommen)
Nettogewicht	10kg
Verpackung	Holzboxe
Mindestbestellmenge	100 Sätze
OEM	Ja

Vorteile des Anbieters von Fahrradträgern aus Edelstahl

- **Fahrradträger aus Edelstahl** Fördern Sie einen nachhaltigen Transport, indem Sie Schülern und Mitarbeitern einen sicheren Ort zum Abstellen ihrer Fahrräder bieten. Durch die Förderung des Radfahrens als nachhaltiges Fortbewegungsmittel können Bildungseinrichtungen ihren CO₂-Fußabdruck reduzieren, die ökologische Nachhaltigkeit fördern und eine Kultur des aktiven Lebens unterstützen, die der Gesundheit und dem Wohlbefinden der Campus-Gemeinschaft zugute kommt.
- Erhöhen Sie die Zugänglichkeit, indem Sie eine erschwingliche Transportmöglichkeit für Studenten und Mitarbeiter bereitstellen. Indem sie eine bequeme Möglichkeit bieten, zum und vom Campus zu reisen, können Fahrradständer die Transportkosten senken und die Zugänglichkeit für diejenigen verbessern, die möglicherweise keinen Zugang zu einem Auto oder öffentlichen Verkehrsmitteln haben.
- Unterstützen Sie einen gesunden Lebensstil, indem Sie körperliche Aktivität und aktive Fortbewegung fördern. Das Radfahren zum und vom Campus kann für Studierende und Mitarbeiter eine einfache Möglichkeit sein, körperliche Aktivität in ihren Alltag zu integrieren, was erhebliche gesundheitliche Vorteile haben kann.
- Bieten Sie eine sichere Abstellmöglichkeit für Fahrräder und verringern Sie so das Risiko von Diebstahl und Beschädigung. Durch die Bereitstellung eines ausgewiesenen Abstellplatzes für Fahrräder können Studierende und Mitarbeiter sicher sein, dass ihre Fahrräder sicher sind, während sie am Unterricht teilnehmen oder auf dem Campus arbeiten.
- Sparen Sie Platz im Vergleich zu herkömmlichen Parkplätzen. Durch die Ermutigung von Studenten und Mitarbeitern, Fahrräder als Fortbewegungsmittel zu nutzen, können Bildungseinrichtungen den Bedarf an großen Parkplätzen reduzieren, die wertvolle Campusfläche beanspruchen.
- Fördern Sie das Engagement der Gemeinschaft, indem Sie Menschen zusammenbringen, die eine Leidenschaft für Radfahren und nachhaltige Transportmittel teilen. Bildungseinrichtungen können Fahrradständer nutzen, um Fahrradveranstaltungen und -aktivitäten zu organisieren, die das Engagement der Gemeinschaft fördern und das Gemeinschaftsgefühl auf dem Campus fördern.